

* 深よみめんこちゃん *

深堀保育園で過ごすめんこちゃん達。今回は、ひよこ組とらいおん組のクラスからよみ解き、深堀していきます

～ひよこ組～ 「みてみて！」

積み木の上をゆっくり歩くことができるようになってきた Y ちゃん。この日もホールで積み木に上り「のぼれたよ！」と教えてくれるような笑顔で保育士を見上げていました。いつもは、低い積み木の上でバランスを取りながら歩いているのですが、少し高さのある積み木にも興味をもち、挑戦し始めました。ところが足を置こうとしてもフラフラして床に足がついてしまい、うまくいかない状態を何度も繰り返しています。保育士は、バランスを崩して落ちることのないように傍で見守り、挑戦しようとする姿を応援しました。高い積み木の上に立つことはできないものの、ゆっくりとハイハイで進むことができ、嬉しそうな表情を見せていました。

遊びの中で繰り返し挑戦している過程を大切に、できた喜びを共有していきたいと思っています。また、安心できる関係の下で、自分の気持ちを保育士に表現しながらたくさん遊んで体を動かすことを楽しませたいと思います。



こんなふうに育ってほしいなあ・・・

発達に応じた運動遊びをしながら、のびのびと身体を動かしてほしいなあ！

～らいおん組～ 「かわいいね♡」

ワミーブロックでアクセサリを作ったり、スカートにケープにしたりとおしゃれをする M ちゃんと K ちゃん。人形の布団を組み合わせてクリップの玩具で止めてスカートにしています。K ちゃんが「きつくない？」と声をかけながらウエストのサイズ調節をして止めたり、「こうするとベルトみたいだよ」とウエスト周りにクリップをたくさんつけたりと繰り返して自分のイメージに近づけていました。

様々な素材に触れて試したり、工夫したりする姿や気づきを取り入れた遊び方などを保育士だけでなく、友達同士でも認め合い、思いを伝え合いながら遊びを進めていってほしいと思います。



こんなふうに育ってほしいなあ・・・

工夫したり、協力したいと一緒に遊ぶ楽しさを味わってほしいなあ！